



Création de l'Unité d'organisation Migration et Intégration

Suite à la réduction des activités de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut, nous nous réorientons pour rester un acteur pertinent.

Suite aux changements apportés par la restructuration du domaine de l'asile et des réfugiés dans le canton de Berne (NABE) et à la réduction des activités de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut qui en découle, nous nous réorientons dans le but de rester un acteur pertinent dans les domaines de l'intégration et de la migration.

Afin de bénéficier d'une structure nous permettant à la fois le renforcement de notre positionnement et le développement de l'offre, nous avons procédé à une réorganisation. Ainsi, nous avons le plaisir de vous informer de la **création d'une nouvelle Unité d'organisation (UO) Migration et Intégration**, fruit d'une fusion entre l'UO Travail et Formation et l'UO Aide aux réfugiés.

Cette entité est intégrée au Département de l'œuvre sociale, et, suite à un processus de recrutement réalisé en interne, est conduite par Monsieur Manuel Breiter, ancien co-directeur de l'UO Travail et Formation. Également, afin de lui apporter une aide et des ressources concrètes, ainsi que de procéder à une conduite stratégique, un Steering Committee a été créé.

Nous saisissons l'occasion de remercier tout d'abord très chaleureusement Madame Karin Wüthrich, pour son engagement et le travail mené dans le cadre de la conduite et du développement de l'UO Travail et Formation. Madame Wüthrich reste active au sein de la nouvelle UO et en soutien de cette dernière jusqu'à la fin de l'année, en restant ouverte à d'éventuelles opportunités au sein de l'Armée du Salut après cette date.

Les tâches opérationnelles de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut se sont achevées le 30 juin 2020 et ont pu être remises aux nouveaux partenaires du canton de Berne dans les délais prévus. Sur mandat de la Ville de Berne, l'Armée du Salut continue d'exploiter trois logements collectifs dans le cadre de la nouvelle UO. Une petite équipe effectue encore les tâches finales. Nous tenons à remercier M. Lukas Flückiger, ainsi que son équipe, pour la direction engagée de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut et la gestion minutieuse du démantèlement.

Auteur

Fondation Armée du Salut Suisse

Publié le

19.8.2020